

## 今年度も、残すところ約1ヶ月！

早いもので今年度も残すところあと1ヶ月余りとなりました。少しずつ暖くなる気配は感じておりますが、心配なのはインフルエンザと新型肺炎の流行です。児童には「手洗い、うがいの徹底」を基本に、自分自身がかからないことと人に移さないエチケットに気をつけさせたいと考えています。本年度、最後となった2月の参観日の内容は、1年間のまとめとしました。参観授業では、これまで学習したことの発表もしました。また、全体懇談では、親子のコミュニケーションの大切さとは何かを講義していただきました。4月からは、児童虐待防止改正法が施行されます。社会的な問題である児童虐待を抑制するために「子どもの躰」に対する考え方を社会全体が変えねばならないことを考えさせられました。残り約1ヶ月間の学校生活と家庭生活を、児童・保護者といっしょに充実させ、今年度を締めくくりたいと思います。



		<p>参観日に合わせて3回目の学校関係者評価委員会を行いました。地域の方から見た学校について貴重な意見をいただきました。この後、各教室で児童と一緒に給食を食べていただきました。</p>	<p>3年生が国語化の勉強で本城地区のことを調べています。青少協の鎌田さんに貴重なお話をいただき、本城の昔からの取組等を学習しました。マエ・ひまわりの植栽に興味をもったようです。</p>

<参観日 授業参観 >

<学校関係者評価委員会>

<3年 国語の学習>

### <校長主催 手作り！走らない凧揚げ大会>



今年も校長主催の「走らない凧揚げ大会」を昼休みにやっています。風力だけで揚げる凧揚げは、風のとらえ方次第で、高く上がるので児童も楽しそうです。少し凧の調整をしなくてはいけません。そこが面白いところかもしれません。自然エネルギーの風車も完成したことで、風力に興味を持ってくれることを期待したいと考えています。

**努力賞**：あずみさん、りきやさん

**デザイン賞**：えりさん、たいがさん

**高く揚がった賞**：ほのかさん、ちあきさん



### <7月の主な行事>

--	--

小規模校のよさ⇒

**1人1人に目が  
いき届く教育**

①賞賛の場

- 学校内・学級内・授業(児童の**100%**)
- 対外的  
(入賞21・学校代表20・便り20・新聞13+11等)

現在(半年)で児童の**70%**

②トラブル⇒(最終的に解決。過程が大切)